

LAURIERS. Concours Yvelines environnement 2019 : le palmarès

Plus de 900 enfants ont participé cette année au concours lancé par Yvelines environnement sur le thème « Nos amis les aliments de nos saisons ».

Cette année encore, le concours lancé par Yvelines environnement auprès des jeunes yvelinois a rencontré un beau succès.

Plus de 900 enfants ont pris part à cette compétition visant à leur faire réaliser, sur un support de leur choix, une création en relation avec le thème « Nos amis les aliments de nos saisons ».

Ecoles, collèges, centres de loisirs, accueils périscolaires mais aussi candidats individuels se sont mobilisés pendant plusieurs mois avant de soumettre leurs travaux au jury qui a dévoilé le palmarès mardi 21 mai au Palais des congrès de Versailles.

Credo en faveur de l'environnement

La cérémonie a permis à Christine-Françoise Jeanneret, présidente d'Yvelines environnement, de remercier tous les participants et de renouveler son credo en faveur de l'environnement : « L'intérêt pédagogique et scientifique de ce cycle d'éducation à l'environnement permet véritablement de responsabiliser



Quelques-uns des lauréats du concours 2019 (de gauche à droite et de haut en bas) : l'association EIAPIC Accompagnement scolaire du centre de vie sociale Aimé-Césaire de Mantes-la-Jolie ; le CLAE Bel Air de Rambouillet ; l'atelier de quartier La Louvière à Rambouillet ; l'ALSH Arc-en-Ciel de Neauphle-le-Château.

les jeunes à ce que représentent le développement durable et la préservation

des sites naturels. »
Comme l'année dernière, tous les travaux remis dans le

cadre du concours pourront être admirés à la Bergerie nationale de Rambouillet où ils

seront exposés du 1^{er} juin au 1^{er} septembre.

■ Plus de photos et le palmarès complet du concours sur notre site : www.78actu.fr
F.P.